

Pressemitteilung

Technische Universität München
IKOM

April 2009

IKOM – Das Karriereforum der TU München

IKOM Life Science - Das Karriereforum der TU München am Standort Weihenstephan geht in die 2. Runde

Nach einer gelungenen Premiere im letzten Jahr setzt die IKOM Life Science ihren Erfolg fort und kann einen Ausstellerzuwachs von rund 25 % verbuchen. Die IKOM Life Science bietet Studenten sowie Absolventen der Bio-, Lebensmittel-, Forst- und Agrarwissenschaften eine hervorragende Plattform für den erfolgreichen Karriereeinstieg.

Das IKOM-Team lädt Sie herzlich zur IKOM Life Science am 06.05.2009 im Zentralen Hörsaalgebäude am Wissenschaftszentrum Weihenstephan in Freising ein. Als Pressevertreter möchte Ihnen die IKOM die Gelegenheit bieten, mit Studenten, Firmenvertretern, Referenten und den ehrenamtlichen Mitarbeitern der IKOM ins Gespräch zu kommen. Über eine vorherige Anmeldung unter presse@ikom.tum.de würde sich das Presseressort sehr freuen.

In diesem Jahr wird die IKOM Life Science mit 28 Unternehmen trotz konjunkturell schwieriger Lage einen neuen Ausstellerrekord aufstellen können. Vom Biotechnologieunternehmen über den Lebensmittelkonzern bis zu Unternehmen der industriellen Landwirtschaft werden alle für den Standort Weihenstephan interessanten Branchen und Unternehmensgrößen vertreten sein.

Auf dem Forum haben die Studenten und Absolventen die Möglichkeit mit Firmenvertretern in Kontakt zu treten und sich über die verschiedenen Möglichkeiten eines Berufseinstieges zu erkundigen. Viele Firmen kommen mit konkreten Stellenausschreibungen zur IKOM. Dank der langjährigen und professionellen Organisation der Karriereforen präsentiert sich die IKOM Life Science als zukunftssträchtige Plattform zum Knüpfen persönlicher Kontakte zwischen Studenten, Absolventen und Unternehmen der Lebenswissenschaften.

IKOM Life Science Symposium 2009

Auch in diesem Jahr wird auf dem Karriereforum IKOM Life Science wieder eine informative Vortragsreihe angeboten. Unter dem Thema Life Science im Spannungsfeld zwischen Wirtschaft und Wissenschaft konnte die IKOM Prof. Friedrich Berschauer, Vorstandsvorsitzender der Bayer CropScience, Prof. Josef Nassauer, Geschäftsführer der Bayern Innovativ GmbH und Prof. Horst Domdey, Vorstandsvorsitzender der BioM AG als hochkarätige Referenten gewinnen.

Aufgrund ihrer langjährigen Erfahrung werden die Referenten informative Einblicke zu Erfolgsfaktoren und Umsetzung einer erfolgreichen Transformation

Steffen F. Schmitz
Pressesprecher

Boltzmannstraße 15
85747 Garching
Germany

Angelika Staab
IKOM Life Science

Alte Akademie 1
85354 Freising
Germany

Tel +49.89.289.15051
Fax +49.89.289.15052

presse@ikom.tum.de
www.ikom.tum.de

von Forschungsergebnissen in marktfähige Produkte im Bereich der Lebenswissenschaften geben können. Das Symposium wird am frühen Vormittag beginnen. Weitere Einzelheiten sind auf www.ikom.tum.de zu erfahren.

Über die IKOM – Wir knüpfen Kontakte. Persönlich.

Die IKOM geht auf eine studentische Initiative aus dem Jahre 1989 zurück. Die erste IKOM, die damals noch "Industriekontaktmesse München" hieß, fand am 4. Juli 1989 mit 25 Unternehmen statt. Heute besteht die IKOM aus drei Foren, an denen insgesamt 260 Unternehmen aus dem In- und Ausland teilnehmen.

Mit der IKOM Life Science öffnet am 6. Mai 2009 das jüngste Projekt der IKOM zum zweiten Mal seine Tore. Die IKOM Bau – das Karriereforum für Architekten, Vermessungs- und Bauingenieure – fand am 21. Januar 2009 bereits zum dritten Mal auf dem Stammgelände der TU München statt.

Vom 23. bis 25. Juni 2009 findet in diesem Jahr wieder die Stammveranstaltung der IKOM auf dem Campus Garching statt. Über 10.000 studentische Besucher werden erwartet. Damit ist die IKOM das größte Karriereforum Süddeutschlands und nimmt national eine führende Rolle in der Vermittlung von Young-Potentials ein.

Die IKOM versteht sich als Dienstleister für Unternehmen den studentischen Karrieremarkt effektiv zu erschließen. Oberstes Ziel ist es jedoch den Studenten als verlässlicher Partner Orientierung beim Berufseinstieg zu bieten und Kontakte zu knüpfen. Das ganze Jahr über wird dazu zusätzlich eine Vielzahl von Workshops, Vorträgen und Exkursionen angeboten. Beratungsangebote und die in Kooperation mit der TU München angebotene Jobbörse runden das Angebot ab.

Ein Team von mehr als 90 Studenten steht hinter der IKOM und bildet damit die größte Studenteninitiative in München. Organisiert wird die IKOM ausschließlich in ehrenamtlicher Arbeit. Die IKOM arbeitet gemeinnützig.

Angelika Staab